

ACTIVITE ET RESULTATS

SITUATION INTERMEDIAIRE AU 30 JUIN 2012

Le Conseil d'Administration de la Société Les Eaux Minérales d'Oulmès, s'est réuni le 18 septembre 2012 sous la présidence de M. Mohamed Hassan BENSALAH au siège de la société sis à Bouskoura – Casablanca. Il a examiné l'activité de la société au terme du premier semestre 2012 et a examiné les comptes sociaux y afférents :

ACTIVITE

Au cours de ce 1^{er} semestre 2012, la société a confirmé ses ambitions écologiques en développant une innovation majeure, à savoir la première bouteille végétale respectueuse de l'environnement sous la marque SIDI ALI. Au cours de cette période, AIN ATLAS a été déclarée « Eau Minérale Naturelle ».

Renforcée par ces 2 événements, la société Les Eaux Minérales d'Oulmès a réalisé au 30 juin 2012 un chiffre d'affaires net de 527 MDh, en baisse de 7,2% par rapport au 1^{er} semestre 2011 qui comprenait la cession des stocks sodas. A périmètre constant, le chiffre d'affaires EAU de la société s'est apprécié de 13,4%.

Ce 1^{er} semestre 2012 a été marqué par une accalmie des cours des matières premières et surtout une relative stabilité des prix d'achat du PET par rapport à 2011, permettant une amélioration significative des marges d'exploitation de la société.

Il en ressort un résultat d'exploitation de 36 MDh, en hausse de 67,8% par rapport à celui enregistré au 30 juin 2011. Le résultat net 2012 s'élève à 18 MDh contre 8 MDh en 2011, soit une évolution de 10 MDh en valeur et 132,3% en pourcentage.

PERSPECTIVES

L'amélioration des marges est un souci permanent pour la société. Aussi, celle-ci met en œuvre en continu des plans de réduction des coûts. La concrétisation de tous les investissements prévus en 2012 permettra ainsi d'augmenter les capacités de production durant le prochain semestre.

En conséquence, la société Les Eaux Minérales d'Oulmès escompte des résultats satisfaisants et en progression malgré une conjoncture économique nationale difficile.

